
発言

順位

質     問     者

質 問 の

 相     手

①

これからの商工業、地場産品の活性化策をどのように考

えているか。

②

小売店舗については新規に大規模店の参入が相次いで

いるが町内店舗に対する次年度以降の策があるのか。

①

林業経営の危機となる価格低迷が続いている木材取引

価格であるが、何らかの支援策があるのか。

②

水源涵養林を広葉樹にして生物多様性のある森にすべ

きではないか。公益的機能の事を考え森林管理所と協

議すべきではないか。

① 三股町の物産館の当初の目的と物産館の現状は。

②

三股町として今後の活用を具体的にどのように考えてい

るか。

1 豪雨時の防災に関すること ①

樺山土地改良区はかんがい用ため池として、7つの池を

守り管理している。昨今の予想を超える豪雨は、池の決

壊も想定される。防災対策をどのようにとられるのか伺

う。

町　長

2 水資源について ①

全国各地で水資源を守るということから水資源保全条

例、水資源保全対策委員会が設置され、調査も始まって

いる。このようなことに対してどのように考えているのか

伺う。

町　長

① いじめ問題について問う。

大津市で起きたいじめによる中学生の自殺の問題をめぐり、

同市教育関係者の対応のあり方について様々な課題が指摘

されてきた。このようなことに対して町教育委員会の方針を伺

う。

② 部活動の事故について問う。

天候や施設の使用と様々な要因によって事故につながること

が考えられるが、どのような対策をとっているのか。

③ 部活動の外部指導者の配置について問う。

外部指導者の協力を得て顧問教職員の負担軽減や指導環

境の改善を実現し、生徒の技術向上につなげる考えはない

か。

④ 教職員の休職について問う。

精神的な問題で休職されている人がおられるか、また、その

相談体制はどのようになっているのか。

①

基本方針の施行により、公共建築物等における木材の

利用促進について問う。

ア　地域材の価格低迷と需要が伸び悩む中、塚原住宅B棟に

おいて地元材の利用を推進する上で木造・木質化をどの様に

図っていくか問う。

イ　県は木造率を設定して取り組んでいるが、町は同様に公

共建築物における数値目標を設定する事ができないか問う。

ウ　今後の公共建築物等における利用促進について問う。

①

三股小学校の児童数の減少が著しいが対策はとられて

いるか問う。

塚原住宅の入居やその跡地を分譲する際に、子育て世

帯を優先させる事はできないか問う。

① 教育長就任に伴う決意について問う。

ア　６月に新しく教育長が就任されたが、学校教育につ

いての決意について問う。

イ　いじめ問題が全国的に深刻化しているが、町内の小

中学校の現状と防止策について問う。

① 今後の整備状況。

大型車の通行増加に伴い舗装道路の傷みが激しいが、

今後の舗装整備について問う。

学校教育について 教育長

4

霧島南部地区広域農道(都城盆地朝霧

ロード)の整備について

町　長

町　長三股町物産館「よかもんや」について

三股町木材利用促進基本方針につい

て

三股小学校の児童数の減少について

学校教育について

町　長

教育長
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質     問     者

質 問 の

 相     手

① 事業の評価とこれからの対策。

②

各団体に対しての指導とチェックはどの様にされている

のか。

2 空き施設、空き家対策について ①

高齢者のセンターとして空き家空き施設を活用する計画

をとりくむ考えはないか。

町　長

3

公共施設の太陽光パネル設置の計画

について

① 町の具体的事業計画を伺う。 町　長

①

都城市は、市内優先の採用との話を聞くが、三股町の現

状はどの様になっているか問う。

②

臨時雇用(パート)の募集は、どの様な形態で町民に向け

て告知しているのかを問う。

①

現在油津港に外国船が入港するのがたびたびあるが、

三股町に観光してもらう考えはないか。

②

県内外また外国の観光客を呼ぶためには、観光名所、ま

た施設が必要であるが、投資をし町内を活気付ける考え

はないか。

① 現在の有害駆除の対策状況について問う

カラスを捕獲するゲージを常設して害鳥の駆除を考えて

欲しい。

①

アスリートタウンとしての取り組みはどのように進めていく

のか。

町内にはどのようなアスリートの方がおられるのか、記録

し、町民に知らせる、「みまたんアスリートメモリアル」的

なものを設置してほしい。

①

環境の観点から、空き家の所有者への指導・協力要請

について問う。

②

将来予想されている、巨大地震に備えるための沿岸部

自治体との連携(移住・ストックハウス)は、考えられない

か。

①

いじめ問題について、アンケート調査や聞き取り調査は

行ったのか問う。

②

教育委員会の委員の役割(教育委員長・教育長)につい

て問う

③

責任の明確化の観点から、教育委員長を常勤に教育長

を非常勤に組織の見直しはできないか問う。

①

過去の一般質問(平成19年9月・平成21年9月)の回答後

の検討や実現の状況を問う。

ア、主食について　イ、副食について

② 今後の推進計画・企画を問う。

①

応札時に、親及び子の責任の明確化を入札時に明記し

てあるか問う。

②

検査終了後に発覚した、工事ミスの場合には指名停止

処分等をすると思われるが、どの業者に責任を取らせる

のか問う。

1 いじめ・自殺対策に関すること ①

三股町教育委員会として、現在いじめ及び自殺対策の

取組みについて伺う。

2 小規模特認校について ①

現在、小規模特認校に何人の児童が認定され通学して

いるのか。

3 給食費未納者の対応について ①

小中学校児童生徒の給食費未納者の現状と今後の取

組みの対応について伺う。

臨時雇用(パート)の採用に関すること

三股町の観光に関すること

町　長

町　長

5 佐澤 靖彦

1

2

町　長

4 上西 祐子

1 農地、水、環境保全対策事業について
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一       般       質       問

町　長

町　長

教育長

6 福永 文

1

2

教育行政について

3 学校給食の地産地消について

有害鳥獣駆除に関すること

アスリートタウンのシンボルに関するこ

と

町　長

教　育

委員長

町　長

教育長

町　長

8 大久保 義直 教育長

4

共同企業体(JV)工事完成引き取り後

の各業者の責任について

7 指宿 秋廣

1 空き家対策について

2
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順位

質     問     者

質 問 の

 相     手

①

日当制度のあり方について、町民から疑問点が多々ある

と聞くが、検討されているか。

②

町職員条例に従い支払っていると答弁されたが、プール

計算式は条例のどこに明記されているか示していただき

たい。

③ 職員組合と了解とあるが、協定を示せ。

①

平成18年度から現在の投票所10箇所であるが、現行の

ままで良いのか。委員会での協議はなされたか問う。

②

削減された地区、大野、田上、餅原、前目住民の声を聞

くと大変不便を感じているとの声があるが、実態調査をな

されたのか問う。

① いじめ防止対策の具体的な取組みについて問う。

ア　いじめの実態についてアンケートを実施したのか。

イ　いじめの兆候を早期発見できる体制の構築ができて

いるか。

ウ　スクールカウンセラー等の人的配置は万全か。

エ　子供たちに、「いじめは悪である」との意識づけは、ど

のような指導で行なっているか。

① 通学路の安全確保について問う。

ア　全ての公立小学校の通学路を対象として、本年８月

まで実施することとある。その総点検結果について問う。

イ　「点検のための点検」に終わらせないために、目に見

える諸対策を迅速に実施すべきと思うが、その計画につ

いて問う。

ウ　通学路の安全点検は、継続的に行わなければならな

いと思う。今後、どういう形で継続していくのか問う。

① 胃がんの予防対策について問う。

ア　胃がん検診の受診率は何％か問う。

イ　受診率向上への対策はあるか問う。

ウ　バリュームによるレントゲン撮影より、血液検査によ

るペプシノゲン法・ピロリ菌抗体検査に切り替えられない

か問う。

一       般       質       問

平成２４年第４回（９月）三股町議会定例会

質      問      事      項 質           問           の           要           旨

9 重久 邦仁

1 選挙事務執行経費について

2 投票所の削減に関すること

10 池田 克子

1

2

3 健康診断に関すること

教育長

町　長

児童・生徒に関すること

子供の交通安全に関すること

選挙管理

委員会

委員長


